
INDICAÇÃO Nº 49/2021 

Data: 12 de fevereiro de 2021 

Ementa: sugere que o Executivo Municipal, através da 

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, para que 

estude projeto de viabilidade para a construção de 

um espaço específico de treinamentos e 

competições de GR Ginastica Rítmica. 

 

Senhor Presidente, 

 

Requer seja, após deliberação regimental do Plenário, encaminhada cópia 

do presente ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Esporte e Lazer, 

apresentando a sugestão do Vereador que abaixo subscreve para realizar projeto de 

construção de um espaço específico para a pratica de treinamentos e competições 

da modalidade de GR Ginastica Rítmica. 

 

Hoje a modalidade de GR (Ginástica Rítmica) tem se desenvolvido com 

grande crescimento, sendo que antes da Pandemia do Covid-19 a Associação 

Rondonense de Ginástica Rítmica contemplava o atendimento de aproximadamente 

200 meninas inscritas neste projeto em nosso município. 

 

Além disso, a equipe de rendimento conseguiu o feito de ser campeã do 

Paranaense por Equipe em 2018, em especial a atleta Karine Walter que se destacou 

sendo convocada para representar o Brasil no Sul-Americano, Pan Americando e 

Mundial de GR Ginastica Ritmica. 

 

Marechal Cândido Rondon já teve a possibilidade de sediar eventos como a 

Copa Oeste ao qual participa cidades como Toledo, Cascavel e Mercedes, Festival de 

Inverno que conta com a participação de pais e familiares e em uma das 

oportunidades que tivemos de sediar um evento o Espetáculo de Encerramento, neste 

evento em sua última edição teve público pagante em torno de 800 pessoas, porem o 

fato de não ter um espaço específico inviabiliza sediar.  

 

Hoje um local ideal para treinos e competições teria as seguintes 

características: 

- Altura mínima de 10 metros, isso por causa do lançamento dos aparelhos, se 

for muito baixo não dá tempo de fazer os movimentos em baixo do aparelho 

(ex. corda e fita) 

- Quadra 20 x 45 metros, pois ao mesmo tempo em que as meninas do 

rendimento treinam as escolinhas também. 

- Banheiro masculino e feminino  

- Piscina de gelo para prevenir lesões, vestiário e armário para aparelhos  

- Sala de balé pois um complementa o outro (Balé x Gr) 

- Arquibancada para entorno de 1500 pessoas  

- Cozinha. 

 



Sendo assim, e considerando a justificativa acima apresentada e a 

importância do pedido para vários praticantes desta modalidade, estes Vereadores 

ficam no aguardo do pronto atendimento deste pleito por parte do Executivo 

Municipal. 

 

NESTES TERMOS, PEDEM DEFERIMENTO. 

Plenário Ariovaldo Luiz Bier, em 12 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

CRISTIANO METZNER, O SUKO   

Vereador     


